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ТОВ— 
выбор лучших! 
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Первый  
во всем! 
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«Аднаўленне  
Бацькаўшчыны!» 
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Наступил 2015  учебный год!  

 

Новый набор абитуриентов не 

прекращает нас радовать! 

 

Анастасия Трастенок, с 351 балл-

ом, является ярким тому приме-

ром.  

 

Анастасия поделилась секретом 

успеха. 

Цифры номера: 315 человек поступило на 1 курс ф-та ТОВ; 
Свыше 1450 студентов, магистрантов и ас-
пирантов обучаются на ф-те ТОВ. Наш фа-
культет самый крупный в БГТУ! 
85 летний юбилей БГТУ. 



Может в университе-

те уже появился лю-

бимый преподава-

тель и предмет? 

Любимый предмет - 

химия, особенно нра-

вятся лабораторные 

занятия. В школе 

практика у нас была 

только при подготовке 

к олимпиадам, и мне 

всегда нравилось это, 

а тут мы каждый раз 

что-то делаем. Из 

преподавателей больше 

всех нравится Бутько Мари-

на Александровна по ан-

глийскому языку. У нас в 

школе была очень хорошая 

учительница английского, и 

в университете не очень хо-

телось бы просто заучивать 

слова, но английский здесь 

оказался очень интересным. 

Какие бы советы ты дала 

абитуриентам следующего 

года по подготовке к цен-

трализованному тестиро-

ванию? 

Я бы посоветова-

ла участвовать в 

олимпиадах и 

конкурсах, это 

помогает мо-

рально подгото-

виться к ЦТ, да и 

знания по тем 

предметам, к ко-

торым готовишь-

ся на олимпиаду, 

всегда выше. 

Наступил 2015 учеб-

ный год! Новый на-

бор абитуриентов 

не прекращает нас 

удивлять. В этот 

раз Анастасия Трас-

тенок, набравшая 

351 балл, является 

ярким тому приме-

ром. Корреспондент 

нашей газеты  пооб-

щался с девушкой и 

попытался узнать 

секрет успеха. 

 

Причины выбора Белорус-

ского государственного  

технологического универ-

ситета? 

Думала куда поступать: в 

БГТУ или в БГУ, решила сю-

да потому что здесь, на мой 

взгляд и по отзывам, инте-

реснее учиться. В Мозыре 

разговаривала с работника-

ми НПЗ, которые также со-

ветовали сюда поступать. 

НПЗ организовал нам экс-

курсию по БГТУ, во 

время которой нам 

показали лаборато-

рии. И их уровень 

очень поразил.  

Какие у тебя пла-

ны на будущее 

(после окончания 

университета )? 

Хотела бы ты по-

святить свою 

жизнь науке? 

 Пока не решила, 

куда хочу после 

университета, аспи-

рантура возможна 

как вариант, но пока не ре-

шила. Но в Минске оста-

ваться не хочу, наверное я 

бы хотела вернуться в Мо-

зырь. 

Какое у тебя хобби? 

Мое хобби - верховая езда. 

Занимаюсь уже 3 года, хо-

тела продолжить занимать-

ся в Минске, но тут нет вре-

мени на это. Учеба занима-

ет достаточно времени. Из-

вестно, что на первом курсе 

ты учишься учиться. 
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тье место на республикан-
ской универсиаде по таи-
ландскому боксу в 2014 г.  
Сложно совмещать учёбу и 
спорт, ведь как я знаю ты 
очень успешный студент. 
Какой у тебя средний 
балл? Нет, не сложно, если 
всё делать вовремя и по рас-
порядку. Единственное, чего 
не хватает—это время. Если 
говорить об оценках, мой 
средний балл за прошлую 
сессию 9,2. 
В этом году ты был коман-
диром стройотряда “Ёло-
чки”, поделись впечатле-
ниями. Работа в стройотря-
де началась девятого июля и 
продолжалась на протяже-
нии двадцати рабочих дней. 
В стройотряде работало 
тридцать человек. Все сту-
денты проживали в общежи-
тиях №1 и №4. Рабочий день 
начинался в шесть утра, ре-
бят забирали на автобусах и 
везли на работу. К трём ча-

сам дня рабочий день закан-
чивался и ребят забирали 
назад. В наши обязанности 
входило прополка и посадка 
посевных ёлочек. Работы бы-
ло много, все выкладывались 
по полной.   

Находчивый, целеустремлён-
ный, успешный, пожалуй 
именно так можно описать 
студента нашего факультета 
Максима Дикутя. Максим 
успешный студент 3 курса и 
спортсмен. О том как у него 
получается всё совмещать 
он рассказал корреспонденту 
нашей газеты. 
Расскажи немного о себе. 
Меня зовут Максим. Я сту-
дент 3 курса, специальность 
ТООИНС. Родом я из не-
большого посёлка Большая 
Берестовица. 
Почему выбрал наш уни-
верситет? Мне нравятся 
точные науки, особенно хи-
мия. Когда выбирал ВУЗ 
смотрел не только что препо-
дают, но и будущее место 
работы. В БГТУ большие 
перспективы получить хоро-
шую и интересную работу. 
Есть любимые предметы? 
Любимых, пожалуй, нет. Мне 
интересно как что устроено и                  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

учёба даёт ответы на эти во-
просы.  
Ты успешный спортсмен, 
расскажи, чем ты увлека-
ешься? Я занимаюсь таи-
ландским боксом. Я думаю, 
что спорт формирует харак-

тер и волевые качества че-
ловека.  
А почему именно таиланд-
ский бокс? Таиландский 
бокс более приближён к ре-
альным условиям на улице, 
т.е. в нем  задействованы не 
только руки, но и ноги.  
Давно ты занимаешься та-
иландским боксом? Нет, 
относительно недавно. В 
моей школе не было необхо-
димого инвентаря для тре-
нировок. Там я занимался 
простой борьбой. А как по-
ступил в БГТУ на первом же 
курсе начал заниматься таи-
ландским боксом.  
Какие у тебя спортивные 
достижения? Я занял тре-
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ню мінулага Радзімы. Вядо-
ма, што гэта быў з іх боку 
добраахвотны ўчынак. 
Колькі доўжылася валан-
цёрства? 
Заезд быў 3-4 тыдні і гэтак 
валанцёрскія работы вяліся 
ўсё  лета. 
Якія віды прац выкон-
валіся студэнтамі? 
Дзяўчаты ў асноўным зай-
маліся гатаваннем ежы і да-
глядам за памяшканнем, дзе 
мы жылі. Хлопцы займаліся 
раскопкамі і рамонтнымі 
працамі. 

Што надта запомнілася? 
(Смяецца) Наогул было вы-
датна...  Добры жыццёвы 
вопыт. У нашым заездзе былі 
вяселыя дзяўчаты і хлопцы, 
так што мы не сумавалі. 
Шмат чаго запомнілася, 
напрыклад, як хлопцы нам 
дзякавалі за тое, што мы га-
туем смачна. 
Заклікаю на наступны год 
збірацца студэнтам у Любчу. 
 

31 студэнт ф-та ТАР бралі 
ўдзел у рэканструкцыі 

Любчанскага замку. 
Улетку 2015 г. студэнты 
ўніверсітэта  прымалі ўдзел у 
аднаўленні замка ў г.п. Люб-
ча. Любчанскі замак з 
поўным правам можна 
назваць унікальным. Пабуда-
ваны на мяжы готыкі і рэне-
сансу, ён увабраў у сябе ры-
сы абодвух гэтых архітэктур-
ных стыляў. Для Беларусі, 
дзе захавалася не шмат 
помнікаў готыкі, гэта вельмі 
каштоўны прыклад. Шмат 
хлопцаў і дзяўчат з энтузіяз-
мам узяліся за працу. І нам 

удалося 
пагута-
рыць з ка-
мандзірам 
ад ф-та 
ТАР Гар-
дынец 
Дар'і сту-
дэнткі 4 
курса, якая 

распавядала, як жа ўсё ж такі 
праходзілі валанцёрскія ра-
боты ў замку. 
 Даша, адкуль ты даведа-
лася пра валанцёрства ў 
г.п. Любча? 
Валанцёрскія работы ў г.п. 
Любча вядуцца не першы 
год, таму я вырашыла спы-
таць у старэйшых курсаў. 
Але галоўную  інфармацыю 
даведалася  ў дэканаце 
свайго факультэта ТАР.  
Хто кіраваў працай студэ-
нтаў ў г.п Любча? 
Дырэктар  дабрачыннага 
фонду “Любчанскі замак” Іван 
Анатольевіч Пячынскі. Вель-
мі таленавіты чалавек, ён 
змог у шматлікіх людзей не 

проста абудзіць 

патрыятычнае пачуццё да 
любчанскай гісторыі, але і 

арганізаваць сапраўдную 
працу. Наколькі я ведаю, 
Іван Анатольевіч сам  
аб’ездзіў мінскія ВНУ і 
прыцягнуў да справы  
студэнтаў БДТУ, БНТУ і 
Акадэміі мастацтваў. 
Шмат хлопцаў і дзяўчат 
нашага факультэта пры-
нялі ўдзел у аднаўленні 
замка ў г.п. Любча? 
Ад нашага  ўніверсітэта 
ўдзельнічала звыш 40 
валанцёраў, з якіх 31 ад 
факультэта ТАР. Я рада, 

што студэнты нашага фа-
культэта адгукнуліся да 
клічу дапамогі па аднаўлен-

Валанцёры  4 
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Сяргееў Я.В., Юнкевіч 
В.С., Шэўчык В.С., 
Ментуз А.Л., Чарткова 
Д.А., Глінская В.А., Суха-
рэвіч А.Д.,  Сафроненка 
М.М.,  Саковіч А.А., Лепя-
шынская Д.Д., Лойка 
М.А., Кавалёў А.М., Пло-
скі А.М., Конюх Дз.В., 
Менча В.М., Крыцкі І.Ю., 
Пінчук А.Р., Казлова К.В., 
Марко В.С., Кутковіч П.А.  

Паданне пра Любчу 
Назва “Любча” цешыць сваёй 
прыгажосцю ды ласкавасцю. 
У ёй несумненна хаваецца 
той жа корань, што і ў слове 
“любіць”. Таму і легенды, якія 
ўзнікалі вакол Любчы, так ці 
інакш звязаныя з гэтым па-
чуццем. 
Паводле адной з такіх ле-
генд, менавіта тут, у Лючбы, 
аднойчы перапраўляўся праз 
Нёман Міндоўг. На беразе ён 
пабачыў прыгожую дзяўчыну, 

якую палка пакахаў з перша-
га ж позірку і забраў з сабой, 
каб пазней зрабіць кара-
леўнай. А безыменнае да 
таго часу паселішча на Нё-
мне, Міндоўг назваў Любеч, 
каб увекавечыць месца, дзе 
нарадзілася іх з Мартай ка-
ханне. 
 
Да імя дэканата факультэта 
ТАР выказваем падзяку ва-
ланцёрам за руплівую і са-
маадданую працу на ка-
рысць Беларусі: 

Гардынец Д.А. (каман-
дзір), Маладык А.С., 
Дзямко У.С., Савіцкі У.М. 
Алікулаў Р.Ш., Судзілоў-
скі У.С., Гаўрыльчык У.І., 
Нагулевіч А.М., Кандра-
цюк Дз.Э., Семярчук 
А.У., Двараніновіч М.У., 

Молодёжь Беларуси активно 

участвует в общественной жиз-

ни нашей страны. Студенты фа-

культета ТОВ не являются ис-

ключением. При факультете 

функционирует волонтерский 

отряд  при ПО БРСМ "Открытые 

сердца". Студенты факультета 

бескорыстно помогают ветера-

нам и поддерживают детей-сирот.  

 

Недавно проводились сборы средств для помо-

щи детям-сиротам, приуроченные к началу 

учебного года. Несомненно детишки были рады 

получить от волонтёров новые учебники, тет-

радки и другие канцелярские принадлежности.  

Стоит отметить, что студенты факультета и по 

совместительству члены БРСМ - это добрые, 

яркие и талантливые ребята.  С этого года за 

БРСМ на нашем факультете отвечает студент-

ка 2 курса 4 группы Зиновская Евгения. Так что 

желающие пополнить ряды членов БРСМ обра-

щайтесь непосредственно к ней. 

Зиновская Евгения - м. т.  80293875360.  

Профком факультета ТОВ 

объединяет сильных, творче-

ских и талантливых студентов 

факультета. Студенты не 

только реализуют свои идеи и 

проявляют свои способности, 

но и находят самих себя в сту-

денческой жизни факультета. 

С этого года профком возгла-

вила Сахарчук Дарья, одна из самых яр-

ких студенток факультета.  

Профком факультета ТОВ решает очень 

важные задачи. Это и материальная по-

мощь студентам, санаторно-

профилакторное лечение, а также прове-

дение развлекательных и интересных 

мероприятий. Если ты креативный и та-

лантливый, то присоединяйся к в активу 

профсоюзной организации на ф-те ТОВ, 

и твоя жизнь станет интересней и ярче! 

Сахарчук  Дарья - м. т.80255116365 
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Газета факультета технологии органических веществ.  

Тираж: 72 экземпляра. 

Над выпуском работали: Рыжанков И.М. (заместитель декана по идео-

логической и воспитательной работе ф-та ТОВ), Молчанова М.С. (4 к. 

1 гр.), Хан А.И. (3 к. 7 гр.), Кособуцкая Е.М. ( 2 к. 9 гр.), Гиль Е.В. (2 к. 

12 гр.), Телеш Ю. В. (2 к. 5 гр.). 

Начало нового учебного года в общежитии № 4 встретили весело.  8 октября 2015 г. парни и 
девушки старших курсов приготовили для талантливых и инициативных первокурсников за-
жигательный концерт.  
Пока ребята гадали, что их ждёт, старшекурсники активно готовились. На каждой репетиции 
царила тёплая, дружеская атмосфера. Девушки перевоплощались в певиц с волнующими 
бархатными голосами, а то в танцовщиц с завораживающими лёгкими пируэтами. Парни то-
же показывали все свои умения и таланты. 
В знаменательный день, концерт оправдал надежды каждого зрителя. Были и душевные 
песни, и зажигательные танцы, и весёлые миниатюры.  Никто не остался равнодушным.  
С нетерпением ждём новых свершений и новых концертов  теперь уже с нашими талантли-
выми первокурсниками. Очень надеемся, что инициативная группа общежития №4 поможет 
им раскрыться и проявить себя. 

Республиканское общественное объединение 
"Белая Русь" 2 октября 2015 г. 
на базе БГТУ открыло в Минске первую среди 
высших учебных заведений страны «Школу 
молодого  лидера». Пройти обучение в школе 
могут студенты, достигшие высоких результа-
тов в учебной, научной и общественной жизни. 
Факультет ТОВ представили: 
Алексеева Т.А., Забелова Е.П., Проявина Н.Л., 

Рыдевская В.В., Трусов К.И. 

На снимке:  

студенты ф-та ТОВ с заместителем председа-

теля Мингорисполкома Карпенко И.В. 


